



Bionicum im Tiergarten Nürnberg

Liebe Bionicum-Familie,

wir haben Nachwuchs bekommen!



Willkommen, Momo!

Die Roboterfamilie freut sich über Neuzuwachs: Der humanoide Roboter Momo ist in das Bionicum im Tiergarten Nürnberg eingezogen und wird ab sofort den Besucher:innen sein Können vorführen.

57,4 cm groß und 5,48 kg schwer war der kleine Racker, als er das erste Mal das Bionicum erkundete. Eigensinnig, frech und noch übermütiger als seine Geschwister ist er der dritte seiner Art, den Besucher:innen im Tiergarten Nürnberg bestaunen können.

Seit Eröffnung des Bionicums 2014 sind die Robotervorführungen mit den humanoiden NAO-Robotern ein fester Bestandteil der interaktiven Ausstellung im Naturkundehaus. Neben den Publikumslieblingen Nao und Emma können Tiergartenbesucher:innen ab dem 04.02.2023 nun auch Momo kennenlernen.

Momos erste Schritte im neuen Zuhause haben wir festgehalten, zu sehen in einem Unboxing-Video auf den Social-Media-Kanälen des Bionicums.



Roboter Momo freut sich über zahlreiche Gäste bei den Robotershow am Wochenende sowie in den Ferien täglich um 12 und um 15 Uhr im Bionicum.



WIR FREUEN UNS AUF EUREN BESUCH!

**EUER
BIONICUM-TEAM**



Bionicum
Am Tiergarten 30
90480 Nürnberg